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DIAS APÓS ACIDENTE

Pavimentação
asfáltica nos
Residenciais
Boa Vista
e Brasília
Com investimento de R$ 1.984.131,34, o 
prefeito Roberto Dorner inaugurou nesta 
semana a pavimentação do Residencial 
Boa Vista. São 14.715,75 m² de asfalto 
novo, com calçada e plantio de grama. A 
entrega integra a programação em come-
moração aos 48 anos do município, com o 
Festeja Sinop.                             Página  -7

JOSÉ ROBERTO GONÇALVES

ASSESSORIA

GRÃOS

Conab prevê
safra superior
a 271 milhões
de toneladas 

Os agricultores brasileiros 
devem colher em torno de 271,2 
milhões de toneladas de grãos 
na safra 2021/2022. A estimati-
va é dos técnicos da Companhia 
Nacional de Abastecimento 
(Conab) e, se atingida, repre-
sentará um acréscimo de quase 
14,5 milhões de toneladas em 
comparação com o ciclo anterior. 
                 Página - 4

Morre aos 69 
anos ex-prefeito
de Sinop, Antônio 
Contini

O ex-prefeito de Sinop Antonio Contini, 69 anos, 
morreu na manhã desta sexta (9), após passar 
13 dias hospitalizado desde quando sofreu um 
acidente de carro, na MT-220. Ele fraturou cos-
tela, teve contusão no pulmão e estava na UTI. 
O velório foi realizado na Câmara.         Página -3

EMPREGOS EM LUCAS

Um dos fatores que indicam o desenvolvimento econômico de uma cidade é a criação de postos 
de trabalho. Em 2022, Lucas do Rio Verde teve o melhor saldo de empregos de Mato Grosso e o 
terceiro melhor do Brasil.                     Página - 7

DIVULGAÇÃO

1º NO MT E 3º NO BRASIL

L.R.VERDEMELHOR EM 9 ANOS
ÍNDICE DE CONFIANÇA 
DAS PEQUENAS
EMPRESAS TEM ALTA 
DE 2,7 PONTOS

“ERA UMA VEZ
UM GÊNIO”
RESUME O AMOR
EM UM FILME

VALE A PENA

FESTIVAL DE
PRAIA COM
PROGRAMAÇÃO NO
FIM DE SEMANA

SINOP
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“A morte de Elizabeth 2ª encerra uma era, tur‐
bulenta e glamorosa, cujos parâmetros parecem
distantes do século 21

“

Editorial

Morta aos 96 anos, Elizabeth 2ª carrega consigo marcas
difíceis de superar. Foi a pessoa que mais tempo ficou no
trono britânico, 70 anos completados em fevereiro. Tivesse
vivido por mais dois anos, bateria o francês Luís 14 como
dona do mais longo reinado conhecido na história —já não
tinha páreo em casas reais no mundo atual.

A monarca viveu uma montanha-russa de crises que
parece associada à sua família, a Casa de Windsor. Sua as‐
censão só foi possível porque o tio abdicou para casar-se
com uma plebeia americana, deixando a cadeira para o ir‐
mão.

Antes de ser rainha, Elizabeth deu exemplo servindo
como mecânica e sendo figura assídua no noticiário da Se‐
gunda Guerra Mundial em seu país. Tinha apenas 25 anos ao
assumir a chefia de Estado.

Com a coroa, alternou popularidade com momentos
duros: ignorou um dos maiores desastres da história de seu
país, o acidente de mineração de Aberfan em 1966, e 31 anos
depois foi tachada de insensível após a morte da princesa Di‐
ana, sua desafeta pública.

Tal trajetória teve grande impacto na cultura popular. A
monarquia britânica causa constante fascinação, como o su‐
cesso da telessérie "The Crown" atesta. Toda uma subcatego‐
ria de jornalismo, ávida por escândalos, desenvolveu-se para‐
sitando os maus hábitos dos Windsor, sendo replicada
mundo afora.

Com escassa interferência na vida política, a rainha tor‐
nou-se um símbolo de estabilidade em um Reino Unido sob
aguda mudança com o desmantelamento do império. Auto‐
rizou formalmente os governos de 15 primeiros-ministros, lis‐
ta que começa com o gigante Winston Churchill e chegou,
nesta semana, à incógnita Liz Truss.

O simbolismo tem seu preço. Em 2014, a família real
custou ao contribuinte £ 35,2 milhões. O Jubileu de Platina
de 2022 e a renovação do Palácio de Buckingham fizeram o
valor saltar para £ 102,4 milhões (R$ 614 milhões hoje).

Por ora, os britânicos parecem satisfeitos. Segundo
pesquisa do YouGov em maio, 62% deles queriam a perma‐
nência da monarquia, e apenas 22% expressavam desejo de
votar para chefe de Estado.

Ainda assim, o apoio teve uma queda de 13 pontos des‐
de 2012. Mais importante, jovens de 18 a 21 anos eram mais
refratários à Coroa: só 33% queriam seguir súditos.

A morte de Elizabeth 2ª encerra uma era, turbulenta e
glamorosa, cujos parâmetros parecem distantes do século
21. Como é uma figura altamente impopular, devido ao con‐
turbado fim de seu casamento com Diana, o agora rei Char‐
les 3º talvez tenha de encarar o escrutínio da conveniência
do sistema monárquico quando o luto pela morte de sua
mãe estiver consumado.

A rainha soberana

Crédito: Divulgação
IMAGEM DO DIA

Quatro pessoas ficaram feridas em um acidente entre um ônibus e uma carre‐
ta, na madrugada desta sexta (9), no km 195 da BR-364, em Rondonópolis. Confor‐
me a Polícia Rodoviária Federal (PRF), o motorista da carreta, o do ônibus e dois
passageiros foram encaminhadas para o Hospital Regional de Rondonópolis. Duas
pessoas ficaram no hospital, sendo elas o motorista do caminhão, que teve feri‐
mentos leves e uma passageira do ônibus, que fez uma cirurgia e passa bem. Ain‐
da segundo a polícia, ônibus vinha de Goiânia para Cuiabá e tinha 15 passageiros.

Ranking dos Políticos - Facebook
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Da mesma forma que o Instituto Mato-
grossense da Carne, Imac, está buscando
diálogo com a União Europeia, também a
Aprosoja ou Associação de Produtores de
Soja e Milho do estado abriu conversa com
aquela integração econômica. Esta entida‐
de quer votar lei para impedir importado‐
res europeus de comprarem produtos de
áreas de desmatamentos ilegais no bioma
amazônico.

Querem expandir essa proibição tam‐
bém no cerrado. Medidas que afetariam a
exportação de carne bovina e de soja para
aquele mercado, se houver desmatamento
ilegal. No dia 5 de agosto passado, o primei‐
ro Congresso Brasileiro de Produtores de
Soja discutiu esse assunto e arguem que
produzem de acordo com as regras ambi‐
entais.

Dizem que a soja plantada no Brasil fixa
mais carbono do que emite. Que, em uma
década de análise, em Mato Grosso, a
quantidade de carbono no solo era mais
que o emitido. Afirmam que a produtivida‐
de reduziu a necessidade por novas áreas.
Querendo dizer que a tecnologia no cam‐
po, com novas sementes e adubagens cor‐
retas, teria aumentado a produção de soja
por hectare e que isso faria diminuir a bus‐
ca por novas áreas para plantio.

Defendem que não existem motivos
para acreditar que a soja seria responsável
pelo aumento do desmatamento na Ama‐
zônia e dizem que 84% desse bioma está
preservado e que, nas propriedades, é obri‐
gada a preservação de 50% a 80% da vege‐
tação nativa. Também mostram que foram
usadas muitas áreas de pastagens, já des‐
matadas antes.

Dão alguns números sobre o agro no

Brasil: o setor gera 25% dos empregos, cola‐
bora com 27% do PIB e com 40% das expor‐
tações.

Por fim, ponderam que as leis do país e
as boas práticas agrícolas ajudam a preser‐
var o bioma. Que seriam contrários aos des‐
matamentos ilegais e que estão abertos ao
diálogo com os países compradores.

Com argumentos diferentes, vai na
mesma linha defendida pelo Imac e pro‐
pondo o diálogo entre os interesses. É a al‐
ternativa correta, levar para o confronto se‐
ria infantilidade.

Seria útil que trouxessem para visitas à
produção no campo deputados daquela
União econômica. Não somente deputa‐
dos mais estridentes sobre defesa do meio
ambiente, mas mesclar com outros que
possam contribuir nessa discussão.

Não seria num documento desses que
apareceriam aqueles velhos argumentos
de que a Europa não tem alternativa a não
ser comprar o produto daqui, mesmo com
destruição ambiental. Ou que a Europa
acabou com suas vegetações e agora quer
dar aulas para o mundo sobre o meio am‐
biente. Coisa antiga, fora de uma discussão
inteligente e produtiva.

Até que enfim se está argumentando
sobre esse tema aqui no estado de forma
mais racional, mais pé no chão. Todos ga‐
nham com isso: o produtor rural que pode‐
ria vender seus produtos sem empecilhos
criados pelo importador e a União Europeia
que faria seu serviço em defesa do meio
ambiente.

E não sejamos inocentes: esse assunto
hoje rende votos na próxima eleição do
parlamento europeu. E, por fim, meio am‐
biente, se preservado, seria melhor para o
estado.

ALFREDO DA MOTA MENEZES É ANALISTA
POLÍTICO

Aprosoja e União Europeia

CLIC
FINAL

Para “passar o tempo”
t rente”. Se você está simplesmente

correndo os olhos sobre conteúdos
que não vão agregar em nada sua
vida, as chances de proveito do con-
teúdo visto são extremamente pe-
quenas.
O outro grande problema está justa-
mente no “passar o tempo”. Esse

conceito não se encaixa,
de forma alguma, no mo-
mento em que você está
tratando de um assunto
importante com outra
pessoa que, diga-se de
passagem, está sentado
bem na sua frente.
Devemos respeitar o tem-

po que as outras pessoas nos dedi-
cam, retribuindo ao menos com
atenção e interesse. Se você quiser
jogar seu tempo fora com amenida-
des, faça isso quando estiver sozi-
nho.

E a gente vai ficando por aqui.
Suas opiniões, sugestões e críticas
são muito importantes, e você pode
entrar em contato pelo fone (66)
99971-6500, pelo e-mail, lsmussi-
@hotmail.com ou visitar nosso per-
fil em facebook.com/paginadocare-
ca. Do mais um grande abraço, e até
a próxima, se Deus quiser!

Aproveite seu tempo, foque em algo que seja interessante em sua vida e
evite alimentar o vício em tecnologia com conteúdos inúteis. Sempre
que você dedicar tempo a ficar olhando coisas que não servem para
nada vai estar piorando sua situação e vai enfrentar cada vez mais difi-
culdades em ficar longe desse tipo de acesso. Quanto mais focado e pro-
dutivo você for mais tempo livre vai ter para poder usar com qualidade,
fazendo algo que, de fato, ajude a relaxar e se divertir.

I.N.T.E.R.L.I.G.A.D.O

POR LEANDRO CARECA

Recentemente passei por uma da-
quelas tantas situações que o mun-
do tecnológico me coloca há quase
três décadas: estava conversando
com uma pessoa próxima enquanto
ela, com o celular em mãos (e quase
se desligando do assunto por conta
disso), ficava rolando indefinida-
mente a tela do Insta-
gram. Ali, fazendo algu-
mas paradas eventuais,
seguia o ritual por lon-
gos minutos, cada vez
mais alheia à realidade.
De vez em quando ela
olhava com mais aten-
ção para alguma foto,
alguma imagem, enfim, e seguia ro-
lando a tela.
Perguntei, então, se ela conhecia al-
guma daquelas pessoas, e a respos-
ta, claro, foi negativa. Resolvi, então,
perguntar se aquelas postagens di-
ziam respeito à algum tema de seu
interesse, e recebi mais uma negati-
va. Quando pergunte, então, em que
aquilo estava sendo útil, ela me dis-
se que gosta de ficar “olhando coi-
sas diferentes” para “passar o tem-
po”.
Nessa hora ao menos dois grandes
problemas surgiram. O primeiro de-
les diz respeito ao “olhar coisa dife-
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REDUÇÃO DA TIRAGEM EM
RESPEITO AOS FUNCIONÁRIOS

Em virtude da crise provocada há mais de
um ano pelo novo coronavírus, o Diário do Es‐
tado MT informa aos seus leitores que seguirá
presando pela qualidade da informação neste
período, porém, com tiragem menor em res‐
peito, principalmente, aos seus funcionários.
Da apuração à distribuição, muita gente está
envolvida, e na maior parte do tempo, próxi‐
mos uns aos outros. Agradecemos a com‐
preensão!

CORRIDA
À CÂMARA
O TRE deferiu o registro de candidatura do

ex-deputado estadual Gilmar Fabris (PSD), que
concorre ao cargo de deputado federal nas elei-
ções deste ano. Na quinta (9), o Pleno julgou
uma ação de impugnação movida pelo Minis-
tério Público Eleitoral, para quem Fabris esta-
ria inelegível. O relator do processo, juiz Fábio
Henrique Fiorenza, votou por rejeitar a ação,
sendo seguido pelos demais membros.

RELAÇÃO
ESTREMECIDA
O ministro do STF Gilmar Mendes descartou

a possibilidade de golpe no Brasil, apesar das
tensões políticas. “Não vejo essa possibilidade
[de golpe]. A democracia tem um grande apoio
no Brasil. [...] Me parece que há aí um estresse no
momento eleitoral e, por isso, esse tipo de versão
eventualmente apelativa”, disse o ministro du-
rante evento em Portugal. Na avaliação do mi-
nistro, parte das tensões entre governo e STF
pode estar relacionada às decisões tomadas du-
rante a pandemia, quando a Corte deu poder a
municípios e governos estaduais.

ALFREDO DA MOTA MENEZESMedidas que afetariam a exportação de carne bovina
e de soja para aquele mercado, se houver desmata-
mento ilegal
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Morre o ex-prefeito Antônio Contini
CLEMERSON SM
clemersonsm@msn.com

Morreu no início da 
manhã de ontem (9), 
o ex-prefeito de Sinop, 
Antônio Contini aos 69 
anos de idade. O em-
presário estava interna-
do na UTI do Hospital 
Santo Antônio em de-
corrência de um grave 
acidente sofrido no úl-
timo dia 27 de agosto 
na MT-220. O acidente, 
Contini chegou a fratu-
rar uma costela, além 
de sofrer uma contusão 
no pulmão.

Natural do Para-
ná, Contini chegou em 
Mato Grosso ainda ado-
lescente com os pais 
no começo dos anos 
de 1980 e foi três anos 
depois, em 1983 que se 
casou e adotou Sinop 
como seu lugar fixo e 
definitivo de moradia.

Tornou-se empre-
sário do setor madeirei-
ro e no final da década 
de 1980 se enveredou 
pelos caminhos da po-
lítica atuando como 
secretário de Obras da 
gestão do ex-prefeito 
Adenir Barbosa. Em 
1992 Contini foi eleito o 
terceiro prefeito da his-
tória de Sinop e admi-
nistrou o município de 
primeiro de janeiro de 
1993 até 31 de dezembro 
de 1996.

O prefeito de Sinop, 

SINOP. A morte foi anunciada pelo sobrinho Pedro Contini no início da manhã de ontem
FOTO: DIVULGAÇÃO

Ex-prefeito tinha 69 anos e administrou a cidade entre 1993 e 1996

Roberto Dorner (Repu-
blicanos), decretou luto 
oficial de três dias no 
município e emitiu uma 
nota de pesar pelo fale-
cimento do ex-prefeito. 
“O Executivo Municipal 
(prefeito e servidores) 
expressa seu profundo 
pesar aos familiares e 
amigos mais próximos 
pela passagem e perda 
dessa importante figu-
ra no pioneirismo de Si-
nop”, diz trecho da nota.

Outro a se mani-
festar foi o vice-prefeito 
Dalton Martini (PTB), 
em nota ele relevou o 
apresso que tinha por 
Contini e que durante 
suas carreiras políticas 
já estiveram em lados 
opostos, mas sempre 
com muito respeito de 
ambos os lados, reco-
nhecendo a importân-
cia do ex-prefeito para 
o desenvolvimento de 
Sinop.

Quem também 
se pronunciou sobre a 
morte de Antônio Con-
tini foi o governador 
Mauro Mendes (União 
Brasil). “Foi com muito 
pesar que recebemos a 
notícia do falecimento 
de Antônio Contini. La-
mentamos muito pela 
perda. Que a família e 
amigos encontrem paz 
e força nesse momento 
de tamanha dor e con-
tem com nosso apoio 
e solidariedade”, ex-

pressaram o governa-
dor Mauro Mendes e a 
primeira-dama Virginia 
Mendes.

O ex-prefeito de 
Sinop, Nilson Leitão 
(PSDB), utilizou das re-

des sociais para lamen-
tar a morte de Contini 
que classificou como 
um sonhador e um vi-
sionário. "Nossa querida 
Sinop em Mt, onde fui 
prefeito por duas vezes, 

DA REPORTAGEM

O senador Wellington 
Fagundes (PL), candidato à 
reeleição nas eleições des-
te ano, disse em entrevista 
à rádio Vila Real, ontem (9), 
sobre os ataques que vem 
sofrendo do seu oponente, o 
deputado federal Neri Geller 
(PP), que disputa o Senado, 
de que recebeu propina de 
Silval Barbosa na eleição de 
2014, que isso significa “es-
perneio” de quem foi cas-
sado pelo Tribunal Superior 
Eleitoral.

“Todos conhecem a 
minha vida, não respondo a 
nenhum processo. Sou o úni-
co candidato que começo o 
horário gratuito colocando 
que sou ficha limpa. Nunca 
respondi nenhum processo 
na justiça. Isso não passa de 
um esperneio de quem está 
num processo de cassação. 
Ele me acusou justamente 
no dia em que foi cassado 
pela justiça. É uma cortina 
de fumaça criada para exata-
mente desviar a atenção da 
população. Quem responde 
processo é ele (Neri), não tem 
nenhum questionamento 
quanto à candidatura de 

Wellington Fagundes”, disse 
o senador. Wellington Fa-
gundes garantiu que nunca 
recebeu propina. “Eu afirmo 
que não recebi e nunca fiz 
nada na minha vida que não 
fosse de respeito à lei. Não 
tem nada que possa mostrar 
um vestígio que desabone 
a minha conduta enquanto 
político”. Segundo Welling-
ton Fagundes, o seu traba-
lho como deputado federal 

TROCA DE FARPAS

Wellington nega a propina 
divulgada por Neri Geller

e senador da República está 
presente em todo o Estado. 
“Todas as cidades de Mato 
Grosso têm obras do sena-
dor e do deputado federal 
Wellington. Qualquer mu-
nicípio de Mato Grosso tem 
lá a marca e o trabalho de 
Wellington Fagundes, como 
senador e como deputado 
que fui também”. O senador 
fez questão de destacar que 
está com o presidente Bol-

sonaro porque quer o pleno 
desenvolvimento do Estado. 
“Eu estou do lado do desen-
volvimento de Mato Grosso, 
nós trabalhamos para que o 
Bolsonaro viesse para o PL, 
para que a gente pudesse fa-
zer essa grande parceria em 
Mato Grosso que está dando 
certo, com a participação do 
governador Mauro Mendes. 
É governo estadual e federal 
em sintonia”.

SORRISO

Bombeiros 
faz troca de 
comando
DA REPORTAGEM

O capitão Daniel Alves 
Moura e Silva assume o co-
mando da corporação, subs-
tituindo o capitão Heraldo 
Moura que foi transferido 
para Cuiabá.

Ao deixar o comando, 
depois de três anos e cinco 
meses, Heraldo Moura, elen-
cou as condições e apoio 
que recebeu para um sólido 
e salutar comando do qual 
se orgulha. “São muitos os 
pensamentos e imagens 
que povoam minha mente, 
me remetendo ao passado e 
rebuscando fatos e registros 
de todas as naturezas que 
moldaram minha estada à 
frente da 10ª Cia de Bombei-
ros. Sempre ousei dizer ser 
este o melhor quartel pra se 
servir e Sorriso a melhor ci-
dade pra se viver”, despediu-
-se.

Daniel Alves Moura e 
Silva assume o comando da 
CIBM e tem a missão de dar 
continuidade ao atendimen-
to à população de Sorriso e 
região. O novo comandante 
lembra do desafio que é o 
cargo que passa a ocupar. 
“Agradeço a oportunidade 
de estar à frente desta cor-
poração. As expectativas são 
muitas. Eu quero continuar 
o bom trabalho de meus an-
tecessores e contribuir para 
o desenvolvimento dos tra-
balhos desta Companhia de 
Bombeiros,”. Em seu discur-
so o prefeito, Ari Lafin, falou 

do seu entrosamento com a 
10 CIBM citando os demais 
órgãos de segurança, desde 
o início de sua carreira polí-
tica. Ari registrou o trabalho 
de todos os comandantes 
que antecederam Daniel 
Alves, desejando um bom 
desempenho no comando 
que assume, perante a so-
ciedade e aos órgãos de se-
gurança.

O comandante geral 
do Corpo de Bombeiros Mi-
litar de Mato Grosso, coro-
nel Paulo Correia Rodrigues, 
participou da solenidade 
e deixou uma mensagem 
positiva aos comandantes 
exonerado e nomeado, enal-
tecendo o trabalho do capi-
tão Heraldo Moura à frente 
do comando em Sorriso. “Ele 
realizou um excelente traba-
lho, mas o comando resolveu 
pela transferência. Quem sai 
deixa aqui o melhor enquan-
to corporação”, disse.

O coronel falou ainda 
do seu legado quando es-
teve à frente da 10ª Compa-
nhia de Bombeiros. “Esta é 
também a oportunidade de 
estar aqui e dizer que sem-
pre procuramos trazer as so-
luções mais adequadas, aos 
problemas de Sorriso e seu 
redor”. 

O comandante geral 
citou, ainda, a necessida-
de do reforço de efetivo em 
Sorriso, registrando que as 
providências estão sendo to-
madas.

FOTO: NEY PINHEIRO 
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Solenidade marcou passagem de comando

Placar atual está 3 a 1 contra Neri Geller

Senador disse que quem responde processo é ele 

CLEMERSON SM
Clemersonsm@msn.com

Os membros do Tribunal 
Regional Eleitoral de Mato Grosso 
(TRE-MT), se reuniram na manhã 
de ontem (9) para dar continui-
dade ao julgamento da candida-
tura do ex-deputado federal Neri 
Geller (Progressistas), ao Senado 
por Mato Grosso.

A sessão começou com a 
deliberação do voto do juiz Luiz 
Octávio Saboia Neto, que no dia 
anterior havia pedido vista do 
processo. No retorno o magistra-
do votou contrário ao registro de 
candidatura de Geller, juntando-
-se também aos votos do relator 
do processo, juiz federal Fábio 
Henrique Fiorenza e da desem-
bargadora Nilza Maria Pôssas de 
Carvalho.

Até o momento, apenas o 
juiz eleitoral Abel Sguarezi votou 
favorável ao deferimento da can-
didatura do progressista.

Ao todo sete magistrados 

votam no processo, 4 já deram 
seus pareceres e o placar está 3 a 
1 contra Neri Geller. Sendo assim, 
restam 3 votos, de Jackson Cole-
ta Coutinho, José Luiz Lindote e 
o presidente do TRE, desembar-
gador Carlos Alberto da Rocha. 
Para continuar na corrida eleito-
ral deste ano, Neri Geller precisa 
ter o parecer favorável dos três 
restantes.

Neri teve o mandato cas-
sado por unanimidade no últi-
mo dia 23 pelo TSE por suposto 
abuso econômico na campanha 
para a Câmara Federal em 2018. 
Ele teria realizado doações eleito-
rais que totalizaram R$ 1,327 mi-
lhão em favor de 11 candidatos a 
deputado estadual. Tais doações, 
somadas aos próprios gastos de 
sua campanha, chegaram ao va-
lor de R$ 2,4 milhões, o que so-
mados, ultrapassaria o limite dos 
gastos de campanha estipulado 
em R$ 2,5 milhões. Neri também 
foi considerado inelegível por 8 
anos.

NOVELA CONTINUA

Situação de Geller se complica no TRE

perdeu hoje nosso ex-
-prefeito Antônio Conti-
ni, um sonhador e visio-
nário homem público, 
meu conselheiro em vá-
rias ocasiões, Deus con-
forte todos os familiares 

e amigos", escreveu.
O velório ocorreu às 

21h na Câmara Munici-
pal de Sinop e o sepul-
tamento está marcado 
para as primeiras horas 
de hoje (10).
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Conab prevê safra superior
a 271 milhões de toneladas 
DA REPORTAGEM

Os agricultores brasilei-
ros devem colher em torno 
de 271,2 milhões de toneladas 
de grãos na safra 2021/2022. 
A estimativa é dos técnicos 
da Companhia Nacional de 
Abastecimento (Conab) e, se 
atingida, representará um 
acréscimo de quase 14,5 mi-
lhões de toneladas em com-
paração com o ciclo anterior.

Apesar da expectati-
va positiva, a produtividade 
do principal grão cultivado 
no país, a soja, foi prejudica-
da por condições climáticas 
desfavoráveis registradas 
em importantes regiões de 
plantio, como os estados do 
Paraná, Santa Catarina e em 
parte do Mato Grosso do Sul. 
Além disso, no Rio Grande do 
Sul, a estiagem derrubou à 
metade a produção da legu-
minosa.

Diante dos prejuízos 
registrados nessas e em ou-
tras unidades, os técnicos da 
Conab calculam que os so-
jicultores colherão cerca de 
125,6 milhões de toneladas 
do grão – uma redução de 
cerca de 10% em relação à 
safra 2020/2021. Com isso, o 
estoque de passagem da sa-

fra 2020/21 passou para 8,85 
milhões de toneladas e a 
projeção de exportação para 
77,19 milhões de toneladas, 
das quais 66,6 milhões de to-
neladas já foram exportadas 
entre janeiro e agosto deste 
ano.

As estimativas constam 
do 12º Levantamento da Sa-
fra de Grãos, divulgado pela 
Conab. Os responsáveis pelo 
estudo calculam que a pro-
dução total de milho cresça 
30% em relação ao resultado 
anterior, atingindo cerca de 
113,2 milhões de toneladas. 
Graças, principalmente, à re-
tomada da produtividade na 
segunda safra, que deve res-
ponder por algo em torno de 
86,1 milhões de toneladas do 
total previsto.

Alta também para o es-
toque de passagem para o 
trigo em 2023, influenciado 
pela maior produção espe-
rada para o cereal. A previsão 
é que o estoque finalize em 
1,6 milhão de toneladas para 
a safra com ano comercial 
de agosto de 2022 a julho 
de 2023. No caso do milho, a 
queda na produtividade de 
importantes regiões produ-
toras na segunda safra, redu-
ziu o volume esperado para 

GRÃOS. Principal grão, a soja teve produção prejudicada por clima adverso
o consumo e exportação do 
cereal, agora estimados em 
76,5 milhões de toneladas e 
37 milhões de toneladas res-
pectivamente. Mesmo com 
essas quedas, a projeção 
para o estoque final também 
foi ligeiramente diminuída, 
saindo de 9,7 milhões de to-
neladas para 9,4 milhões de 
toneladas.

Se por um lado a falta 
de chuva afetou parcialmen-
te a eficiência das lavouras 
de algodão, agora favorece 
a colheita, prevista para ser 
encerrada em setembro, 
com a possível marca de 2,55 
milhões de toneladas. Além 
disso, as condições climáti-
cas também conferiram uma 
“muito boa” qualidade à plu-
ma do algodão colhido. Em 
função do resultado, a Conab 
ajustou o volume do produto 
a ser exportado, estimando 
que as vendas externas não 
devem ultrapassar 1,9 milhão 
de toneladas.

No levantamento, tam-
bém são destacados, positi-
vamente, o plantio de sorgo, 
e, negativamente, o de feijão. 
O primeiro, impulsionado pe-
los preços do milho, registra 
uma produção recorde de 
2,85 milhões de toneladas, 

um crescimento de 36,9% em 
relação à safra passada. Já os 
produtores de feijão enfren-
taram problemas climáticos 
em todas as três safras da 
leguminosa, cuja produção 
só deve atingir 3 milhões de 
toneladas, o que é suficiente 
para suprir apenas a deman-
da interna nacional.

Já no caso do arroz, os 
técnicos da Conab estimam 
que serão colhidos cerca de 
10,8 milhões de toneladas, o 
que representa uma dimi-
nuição em relação a 2020/21 
e também suficiente para 
abastecer o mercado inter-
no. Segundo o estudo, isso 
se deve à menor destinação 
de área para o plantio, bem 
como pela redução na pro-
dutividade média nacional.

Ao mesmo tempo, os 
técnicos preveem um consu-
mo menor do arroz quando 
comparado com o levanta-
mento divulgado em agosto. 
Com isso, estimam que os 
estoques de passagem esta-
rão em níveis “mais confortá-
veis”, com previsão de que fe-
chem o ano em 2,36 milhões 
de toneladas. Além disso, 
reviram as previsões quanto 
aos volumes do produto a ser 
exportado e importado.

Produtividade da soja foi prejudicada por 
condições climáticas desfavoráveis

FOTO: DIVULGAÇÃO

Projeto piloto neutralizou as emissões da 
movimentação de 25 mil toneladas farelo de soja 

FOTO: DIVULGAÇÃO

No ano, o consumo acumula alta de 2,57É o melhor resultado desde novembro de 2013 

FOTO: AGÊNCIA BRASIL

ASSESSORIA
DE IMPRENSA

A logtech paulista go-
Flux, coordenou a primeira 
operação de compensação 
de emissão de CO2, no trans-
porte rodoviário de cargas. A 
iniciativa neutralizou as emis-
sões de CO2 da movimenta-
ção de 25 mil toneladas de 
farelo de soja advindos da re-
gião Centro-Oeste com des-
tino ao porto de Santos, uma 
das principais rotas de esco-
amento de grãos do Brasil ao 
exterior.

No total foram percor-
ridos pelos caminhões 852,5 
mil km, o que corresponde a 
aproximadamente 588 tone-
ladas de dióxido de carbono 
equivalente (tCo2e). Quando 
compensado, esse montante 
representa aproximadamente 
84,3 mil árvores preservadas, 
algo em torno de 51 hectares 
ou o mesmo que 51 estádios 
da dimensão do Maracanã.

DA REPORTAGEM

O Índice de Confian-
ça das Micro e Pequenas 
Empresas teve, em agos-
to, alta de 2,7 pontos. 
Assim, o indicador - ela-
borado numa parceria 
entre a Fundação Getulio 
Vargas (FGV) e o Servi-
ço Brasileiro de Apoio às 
Micro e Pequenas Em-
presas (Sebrae) - atin-
giu 100,6 pontos, melhor 
marca desde novembro 
de 2013.

A melhora na con-
fiança dos empresários 
em agosto foi puxada 
pela alta no comércio: 5,4 
pontos. O setor de servi-
ços teve elevação de 0,5 
ponto no mês e a indús-
tria da transformação re-
gistrou a segunda queda 
consecutiva: 1,4 ponto.

A alta do comércio 
das micro e pequenas 

DA REPORTAGEM

O consumo nos lares 
brasileiros, medido pela 
Associação Brasileira de 
Supermercados (Abras), 
encerrou o mês de julho 
com alta de 7,75% em rela-
ção a junho. No ano, o con-
sumo nos lares acumula 
alta de 2,57%.

Na comparação com 
julho de 2021, o indicador 
apresentou alta de 8,02%. 
O resultado contempla os 
formatos de loja: atacarejo, 
supermercado convencio-
nal, loja de vizinhança, hi-
permercado, minimercado 
e e-commerce. Todos os 
indicadores são deflacio-
nados pelo Índice Nacional 
de Preços ao Consumidor 
Amplo (IPCA), medido pelo 
Instituto Brasileiro de Geo-
grafia e Estatística (IBGE).

Segundo a Abras, em 
julho, além da desacele-
ração nos preços dos ali-
mentos, o mês teve cinco 
fins de semana, o que con-
tribuiu para maior número 
de idas ao ponto de ven-
da. “Monitoramos desde 
julho os primeiros sinais 
de retração nos preços de 
alguns itens que tiveram 
altas expressivas decorren-

tes de fatores climáticos, 
sazonais e das commodi-
ties, que vêm pressionan-
do a cesta de alimentos 
desde o início do ano. Se 
mantida essa menor pres-
são inflacionária, o consu-
mo tende a ser crescente 
neste segundo semestre 
diante do crescimento do 
emprego e dos recursos 
injetados na economia”, 
afirmou o vice-presidente 
da Abras, Marcio Milan.

De acordo com os da-
dos da Abras, o valor da 
cesta de 35 produtos de 
largo consumo (alimentos, 
bebidas, carnes, produtos 
de limpeza, itens de higie-
ne e beleza) atingiu o me-
nor patamar do ano, com 
alta de 0,63%. Houve que-
da de preços em produ-
tos básicos como óleo de 
soja, feijão, arroz, açúcar e 
nos itens da cesta de hor-
tifrutigranjeiros, entre eles 
batata, tomate, cebola. 
Em julho, a cesta nacional 
composta por 35 produtos 
de largo consumo como 
alimentos, bebidas, carnes, 
produtos de limpeza, itens 
de higiene e beleza pas-
sou de R$ 773,44 para R$ 
778,32. No ano, a alta é de 
11,10%.

PIONEIRA

Startup coordena operação carbono
neutro no transporte rodoviário

MELHOR EM 9 ANOS

Índice de Confiança das Pequenas
Empresas tem alta de 2,7 pontos

EM JULHO

Consumo nos 
lares cresce 
7,75%

O objetivo do goFlux 
Carbon Free, lançado em 
julho deste ano, que tem a 
gestão dos projetos sob a res-
ponsabilidade da Carbonext, 
empresa referência no mer-
cado de carbono, é unir a lo-
gística à preservação do meio 
ambiente, aliado ainda ao 
combate às mudanças climá-
ticas, através de projetos de 
geração de créditos de carbo-
no. A ideia da empresa é que 
os embarcadores que usam a 
plataforma goFlux para con-
tratação de frete, tenham 
suas operações livres de im-
pacto de emissões de CO2.

Os créditos de carbono 
são provenientes de projetos 
de preservação e proteção de 
aproximadamente dois mi-
lhões de hectares da Floresta 
Amazônica e das comunida-
des nela inseridas. Um crédi-
to de carbono é equivalente 
a uma tonelada de CO2, que 
deixou de ser produzido, libe-
rado ou sequestrado do meio 

empresas foi maior que 
a do comércio em geral, 
que teve elevação de 4,3 
pontos em agosto. O ín-
dice de confiança das 
empresas em geral cres-
ceu 2,2 pontos no mês, 
ficando em 100,8 pontos.

Segundo o presi-
dente do Sebrae, Carlos 
Melles, “a confiança das 
micro e pequenas em-
presas retornou para a 
trajetória de recuperação 
iniciada em fevereiro”. Na 
avaliação dele, o índice, 
ao superar a marca de 
100 pontos, que indica 
a neutralidade, mostra 
uma perspectiva dos em-
presários de melhoria do 
cenário econômico. “Aju-
daram nesse resultado 
recursos disponibilizados 
pelo governo, a melhoria 
do mercado de trabalho 
e a desaceleração dos 
preços”, finalizou.

ambiente. “Usamos tecnolo-
gia de ponta na medição das 
emissões de CO2, de maneira 
simples e rápida contribuindo 

para redução da pegada in-
tensiva gerada pelo transpor-
te de cargas”, destaca Rodri-
go Gonçalves, CEO da goFlux.
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PREFEITURA MUNICIPAL DE NOVA UBIRATÃ – MT
NONO TERMO ADITIVO AO CONTRATO Nº 021/2020 – DATA: 06/09/2022 
– OBJETO: SUPRIMIR O VALOR DO CONTRATO, EM DECORRÊNCIA DA 
SUPRESSÃO DE VALOR COM BASE NA CONSTANTE PLANILHA APRE-
SENTADA PELO DEPARTAMENTO DE ENGENHARIA - CONTRATADO: BR 
PAVING CONSTRUÇÕES E SERVIÇOS EIRELI - CNPJ N.º 15.264.721/0001-
86 – VALOR SUPRIMIDO: R$ 1.154.277,16.

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL - Nº. 043/2022
A Prefeitura Municipal de Matupá, através da equipe de pregoeiro (a), comu-
nica a todos os interessados que realizará no próximo dia 28 de setembro de 
2022 às 08h00min na sede da Prefeitura Municipal, a “PREGÃO PRESENCIAL 
SISTEMA REGISTRO DE PREÇO PARA FUTURAS E EVENTUAIS CONFEC-
ÇÕES COM INSTALAÇÃO DE CALHAS, RUFOS, PINGADEIRA, EXAUSTO-
RES, COIFAS E DE MANUTENÇÃO E LIMPEZA DAS CALHAS, EXAUSTO-
RES E TELHADOS EXISTENTES EM ATENDIMENTO AS SECRETARIAS 
DO MUNICÍPIO DE MATUPÁ/MT”. Maiores informações através do Edital nº. 
0111/2022, que está disponível no site https://www.gp.srv.br/transparencia_ma-
tupa/servlet/home_portal_v2?1 e pode ser solicitado pelo e-mail atendimento@
matupa.mt.gov.br ou junto à sede da Prefeitura Municipal localizada da Av. Her-
mínio Ometto, 101, ZE-022, fones (66) 3595-3100 das 07h00min às 11h00min. 
Matupá – MT, 09 de setembro de 2022. ALEXSANDRA TOSTA BATISTA - Pre-
goeira Ofi cial –

PREFEITURA MUNICIPAL DE JUINA/MT
AVISO DE PRORROGAÇÃO DE ABERTURA CONCORRÊNCIA 

PUBLICA – N° 001/2022 – MENOR PREÇO GLOBAL

O Munícipio de Juína-MT, através do Presidente da Comissão Permanente de 
Licitação Portaria Municipal n.º 4.586/2022, TORNA PÚBLICO, para conheci-
mento, dos interessados, que fará licitação na modalidade CONCORRÊNCIA 
PÚBLICA, do tipo “MENOR PREÇO GLOBAL”, CONCORRÊNCIA PÚBLICA 
PARA CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA PAVIMENTAÇÃO ASFALTICA 
EM TSD E DRENAGEM PLUVIAL, CONFORME PROJETO, EM ATENDIMEN-
TO AO OBJETO DO TERMO DE CONVÊNIO Nº 0157/2022/SINFRA, NOS SE-
GUINTES TRECHOS: AVENIDA JOINVILLE, RUA AROEIRA, RUA MOGNO, 
RUA CABIÚNA, AVENIDA ITIQUIRA, RUA ANGELIM, RUA DAS FIGUEIRA, 
RUA DAS PALMEIRAS, RURA PARIRI, RUA JOSÉ FERREIRA DINIZ, NO 
BAIRRO PADRE DUILIO. NO MUNICÍPIO DE JUINA-MT, COORDENADA 
DA RUA PRINCIPAL: AV. ITIQUIRA, COORDENADA INICIAL 11º26’57.80”S; 
58º45’53.85”O, COORDENADA FINAL: 11º26’42.92’S; 58º45’42.00”O, TOTALI-
ZANDO UMA ÁREA DE 20.233,83 M², ATENDENDO AS NECESSIDADES DA 
SECRETARIA MUNICIPAL DE INFRAESTRUTURA, MUNICÍPIO DE JUINA, 
ESTADO DE MATO GROSSO. Devido não ter comparecido nenhuma empre-
sa no certame que seria realizado nesta data de 09/09/2022 a abertura do 
certame será prorrogado estando a sessão pública marcada para o dia 17 DE 
OUTUBRO DE 2022 ÀS 08:00 HORAS, na sala do Departamento de Licitação 
da Administração do Município de Juína, situado na Travessa Emmanuel, nº. 
33N, Centro. O Edital poderá ser adquirido no endereço acima, das 07:00 às 
13:00 horas de segunda a sexta-feira ou pelo site www.juina.mt.gov.br, em por-
tal transparência, agenda de licitações. Informações pelo Telefone: (66) 3566-
8302 ou e-mail: licitacao@juina.mt.gov.br. Juína-MT, 09 de setembro de 2022.
 

JOSÉ CARLOS DIVINO
Presidente da C.P.L

Poder Executivo 

PREFEITURA MUNICIPAL DE IPIRANGA DO NORTE

RESULTADO DA TOMADA DE PREÇOS N° 017/2022

A Comissão Permanente de Licitação da Prefeitura Municipal de Ipiranga 

do Norte - MT, torna público para conhecimento dos interessados que 

apresentadas à Licitação na modalidade Tomada de Preços n.º 017/2022 – 

do tipo MENOR PREÇO GLOBAL, cujo objeto é “Contratação de Empresa 

Especializada em Obras e Serviços de Engenharia para Reforma do 

Ginásio Poliesportivo da Escola Estadual André Antônio Maggi no 

município de Ipiranga do Norte - MT”, obteve-se o seguinte resultado: A 

empresa: CONSTRUTORA NOSSA SENHORA APARECIDA LTDA, 

Pessoa Jurídica de Direito Privado, inscrita no CNPJ sob o n.° 

36.674.499/0001-60, com sede na Av. Tocantins nº 2017, Bairro Rio Verde, 

município de Lucas do Rio Verde – MT, CEP 78.455-000 sagrou-se 

vencedora da presente licitação com valor global de R$ 913.035,40 

(novecentos e treze mil trinta e cinco reais e quarenta centavos).

Ipiranga do Norte – MT, 09 de Setembro de 2022.

Thais Antunes Machado

Presidente da CPL

04 imóveis: a) Sítio 25ha, b) Sítio 22ha, 

c) Sítio 22ha, d) Sítio 18ha, Gleba Cafezal,

Rod. Juara/Paranorte - Km 18, Lot. Rose.

INICIAL R$ 781.334,00 (Parcelável)

SÍTIOS EM JUARA/MT

balbinoleiloes.com.br
0800-707-9339

 
COMUNICADO AOS USUÁRIOS 

A Águas de Sorriso, concessionária responsável pelos serviços de abastecimento de água 
tratada e coleta e tratamento de esgoto do Município de Sorriso/MT, informa aos 
usuários sobre o reajuste tarifário, referente ao período de julho/21 a jun/22, no 
percentual de 10,70% (dez inteiros e setenta por cento), sobre a tarifa do serviço público 
de fornecimento de água, tratamento de esgoto e dos serviços complementares, nos 
termos do procedimento de reajuste tarifário anual, previsto no contrato de concessão, 
solicitado através da Carta ASO nº 305/2022, e aprovado pela AGER nos termos da 
Resolução nº 006, de 06 de setembro de 2022.  

A nova tarifa entra em vigor a partir de 12 de outubro 2022 e incide também sobre a 
tabela de serviços complementares. Dessa forma, ficam estabelecidas que as tarifas de 
água e esgoto prestadas pela concessionária Águas de Sorriso passam a ser as 
constantes da tabela a seguir: 

 

ESTRUTURA TARIFÁRIA VIGENTE 

CATEGORIAS 

CLASSES DE CONSUMO TARIFAS 

CÓDIGO FAIXA 
(m³/mês.econ.) 

ÁGUA 
(R$/m³) 

ESGOTOS 
(R$/m³) 

RESIDENCIAL 

R.1 0 a 10 R$ 3,074 R$ 2,767 
R.2 11 a 20 R$ 4,611 R$ 4,150 
R.3 21 a 30 R$ 7,685 R$ 6,917 
R.4 31 a 40 R$ 11,528 R$ 10,359 
R.5 Acima de 40 R$ 18,106 R$ 16,292 

COMERCIAL 
C.1 0 a 10 R$ 7,162 R$ 6,455 
C.2 Acima de 10 R$ 10,759 R$ 9,683 

PÚBLICA 
P.1 0 a 10 R$ 8,146 R$ 7,347 
P.2 Acima de 10 R$ 13,280 R$ 11,958 

INDUSTRIAL 
I.1 0 a 10 R$ 8,392 R$ 7,562 
I.2 Acima de 10 R$ 12,450 R$ 11,220 

 
Sorriso, 12 de setembro de 2022. 

 
 

 
_______________________________________ 

André Bicca Machado 
Diretor-Presidente da Águas de Sorriso 

_______________________________________
André Bicca Machado

Diretor Presidente da Águas de Sorriso

PREFEITURA MUNICIPAL DE MARCELÂNDIA

EXTRATO DO TERCEIRO TERMO ADITIVO

AO CONTRATO ADMINISTRATIVO N° 191/2021
OBJETO: Pelo presente Termo Aditivo, as partes supra identificadas, de 
comum acordo, resolvem ADITAR o valor mencionado na Cláusula terceira 
do Contrato Administrativo de Execução de Obra nº 191/2021, que tem 
como o objeto o seguinte: Contratação de empresa especializada para 
Construção Guia (meio fio) e Sarjeta, conjugados de concreto em ruas do 
Residencial Bom Jesus, Cemitério Municipal, Jardim Andressa I, Jardim 
Andressa II, Jardim dos Pioneiros, Jardim Vitória, Vila dos Trabalhadores, 
Vila Esperança e Vila Isabel, na Cidade de Marcelândia/MT, Conforme 
Planilhas Orçamentária e Projeto Planta da Tomada de Preços nº 
001/2021. CONTRATADA: FS PAVING CONSTRUÇÕES E SERVIÇOS 
LTDA. CONTRATANTE: MUNICÍPIO DE MARCELÂNDIA – MT. VALOR 
DO ADITIVO: R$ 12.019,70. DATA ASSINATURA: 09/09/2022.

PREFEITURA MUNICIPAL DE MARCELÂNDIA
AVISO DE RATIFICAÇÃO DE

DISPENSA DE LICITAÇÃO N° 032/2022
O Sr. CELSO LUIZ PADOVANI, Prefeito Municipal de Marcelândia, Estado 
de Mato Grosso, comunica a quem possa interessar que, após a análise 
detalhada dos elementos constantes dos autos, RATIFICOU, conforme 
disposto no art. 26 da Lei 8666/93, com fulcro no Artigo 24, Inciso XVII da 
Lei Federal 8.666/93 e alterações, a DISPENSA DE LICITAÇÃO nº 
032/2022, a favor da contratação da empresa MACROPEÇAS 
MULTIMARCAS E OMERCIO DE CAMINHÕES E ÔNIBUS EIRELI, 
inscrita no CNPJ sob nº 07.838.209/0001-78, objetivando a Contratação 
de empresa especializada para prestação de serviços com fornecimento 
de peças para revisão de 10.000 km em veículo escolar (ônibus), dentro do 
prazo de garantia para atender as necessidades da secretaria municipal 
de educação de Marcelândia/MT, perfazendo o valor total de R$ 8.968,95 
(oito mil, novecentos e sessenta e oito reais com noventa e cinco 
centavos). P U B L I Q U E – S E. Marcelândia/MT, 09 de setembro de 2022.

Celso Luiz Padovani
Prefeito Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE MARCELÂNDIA
RESULTADO DE LICITAÇÃO

PREGÃO ELETRÔNICO N° 043/2022 - SRP
A Prefeitura Municipal de Marcelândia/MT, através de sua Pregoeira e 
Equipe de Apoio, torna público o RESULTADO do julgamento referente ao 
Pregão Eletrônico nº 043/2022, cujo objeto é o Registro de preços para 
futura e eventual aquisição de Materiais Odontológicos para atender as 
necessidades da Secretaria Municipal de Saúde de Marcelândia – MT. 
S a g r o u - s e  v e n c e d o r a  a  e m p r e s a :  TO TA L S E G U R A N Ç A 
EQUIPAMENTOS DE PROTEÇÃO E SERVIÇOS ESPECIALIZADOS 
LTDA, inscrita no CNPJ nº 13.851.726/0001-80, vencedora de 05 itens, 
com o valor total de R$ 19.135,60; ODONTOSUL LTDA, inscrita no CNPJ 
nº 04.971.211/0001-22, vencedora de 148 itens, com o valor total de R$ 
82.629,00; FEMAP COMERCIO DE PRODUTOS HOSPITALARES 
EIRELI, inscrita no CNPJ nº 22.803.038/0001-35, vencedora de 14 itens, 
com o valor total de R$ 9.508,42; HIPERDENTAL COMERCIO E 
REPRESENTAÇÃO DE PRODUTOS ODONTOLOGICOS E MEDICO – 
HOSPITALAR LTDA, inscrita no CNPJ nº 13.994.852/0001-93, vencedora 
de 20 itens, com o valor total de R$ 25.158,70; TATA COMERCIO DE 
EQUIPAMENTOS PARA SAUDE, ODONTO-MEDICO LTDA, inscrita no 
CNPJ nº 11.088.993/0001-11, vencedora de 01 item com o valor total de 
R$ 1.120,00; FLYMED COMERCIO DE PRODUTOS HOSPITALARES 
LTDA, inscrita no CNPJ nº 25.034.906/0001-58, vencedora de 09 itens, 
com o valor total de R$ 27.110,1980. ITEM FRACASSADO: 58. ITENS 
DESERTOS: 04, 12, 20 e 191. VALOR TOTAL DA LICITAÇÃO: 
164.661,9180 (cento e sessenta e quatro mil, seiscentos e sessenta e um 
reais e noventa e um centavos). Publique-se.
Marcelândia/MT, 09 de setembro de 2022.

Raphaella Espíndola Benício
Pregoeira Oficial

PREFEITURA MUNICIPAL DE MARCELÂNDIA
RESULTADO DE LICITAÇÃO

PREGÃO ELETRÔNICO N° 044/2022 - SRP
A Prefeitura Municipal de Marcelândia/MT, através de sua Pregoeira e 
Equipe de Apoio, torna público o RESULTADO do julgamento referente ao 
Pregão Eletrônico nº 044/2022, cujo objeto é o Registro de preços para 
futura e eventual aquisição de madeira serrada para atender as 
necessidades das Secretarias do Município de Marcelândia/MT. Sagrou-
se vencedora a empresa: SAULO BASSI VENDRAMIN, inscrita no CNPJ 
nº 36.521.285/0001-53, vencedora de 12 itens, com o valor total de R$ 
1.673.288,66; J. FRANCIO, inscrita no CNPJ nº 24.661.095/0001-52, 
vencedora de 01 item, com o valor total de R$ 2.900,00; VALOR TOTAL DA 
LICITAÇÃO: R$ 1.710.998,66 (um milhão, setecentos e dez mil, 
novecentos e noventa e oito reais e sessenta e seis centavos). Publique-
se. Marcelândia/MT, 09 de setembro de 2022.

Raphaella Espíndola Benício
Pregoeira Oficial

PREFEITURA MUNICIPAL DE NOVA MUTUM
AVISO DE PRORROGAÇÃO

PREGÃO PRESENCIAL N° 047/2022
O Município de Nova Mutum – MT, torna público que por conveniência 
administrativa, decidiu prorrogar a data de julgamento do referido certame 
de licitação para o dia 14.09.2022 às 14:00 horas.
Nova Mutum - MT, 09 de setembro de 2.022.

Sérgio Vítor Alves Rodrigues
Presidente da CPL

PREFEITURA MUNICIPAL DE NOVA MUTUM

AVISO DE LICITAÇÃO

PREGÃO ELETRÔNICO N° 037/2022

Objeto: REGISTRO DE PREÇO PARA FUTURA E EVENTUAL 

AQUISIÇÃO DE MATERIAL DE EXPEDIENTE PARA ATENDER AS 

NECESSIDADES DAS SECRETARIAS MUNICIPAIS - Tipo: Aberto e 

Fechado Disputa: menor preço por ITEM - Data de abertura: 27 de 

Setembro de 2022. Horário: 09h00min - Local: www.bll.org.br Edital e 

a n e x o s :  P o d e r á  s e r  o b t i d o  n o  s i t e 

http://www.novamutum.mt.gov.br/publicacoes/licitacoes, pelo e-mail: 

eduardo.licitacao@novamutum.mt.gov.br e ou telefone **65-3308.5400.

Nova Mutum-MT, 09 de Setembro de 2022.

Eduardo Henrique Correia Miiller

Pregoeiro
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Números são do Caged

DA REPORTAGEM

Umdos fatores que in‐
dicam o desenvolvimento
econômico de uma cidade
é a criação de postos de
trabalho. Em 2022, Lucas
do Rio Verde teve o melhor
saldo de empregos de
Mato Grosso e o terceiro
melhor do Brasil. Os núme‐
ros são do Novo Cadastro
Geral de Empregados e
Desempregados (Caged).

Conforme o levanta‐
mento, de janeiro a julho, o
saldo ficou em 2.276, en‐
quanto, nomesmo período
do ano passado, o saldo era
566. Os números represen‐
tam que os setores da regi‐
ão luverdense contrataram
mais do que demitiram.

No ranking estadual,
para cidades de 61.129 a
71.316 habitantes, Lucas do
Rio Verde ocupa a primeira
colocação, estando à frente
de Primavera do Leste
(2.119) e Barra do Garças
(1.622). Já em nível nacio‐
nal, o município conquis‐
tou a terceira colocação,
atrás apenas de Cristalina
/GO (4.939) e Itapema/SC
(3.371), na mesma catego‐
ria.

Os setores responsá‐
veis pelo saldo positivo na
cidade luverdense são a
construção civil (606), ser‐
viços (588), indústria (483),
comércio (310) e agrope‐
cuária (289). “Esse é umdos
indicadores mais impor‐
tantes. Quando uma pes‐
soa vai para alguma cida‐
de, sempre está em busca
de uma oportunidade e a
primeira delas é o empre‐
go. Então, fico muito satis‐
feito em ver Lucas do Rio
Verde em destaque no es‐
tado de Mato Grosso e no
Brasil na geração de em‐

FOTO: DIVULGAÇÃO

pregos”, disse o prefeito Mi‐
guel Vaz.

Apesar dos resultados,
a região sofre com a falta
de mão de obra qualifica‐
da, especialmente na in‐
dústria e construção civil.
Ciente disso, a Gestão Mu‐
nicipal investe, por meio da

Primeiro em geração de empregos
emMato Grosso e o terceiro no Brasil
LUCAS DO RIO VERDE. Novo Caged aponta que o município saltou de 566 para 2.276 no saldo de empregos em um ano

DA REPORTAGEM

Com investimento de
R$ 1.984.131,34, o prefeito
Roberto Dorner inaugu‐
rou nesta semana a pavi‐
mentação do Residencial
Boa Vista. São 14.715,75 m²
de asfalto novo, com cal‐
çada e plantio de grama. A
entrega integra a progra‐
mação em comemoração
aos 48 anos do município,
com o Festeja Sinop.

“Essa obra foi concluí‐
da, graças a Deus. Era uma
das mais requisitadas pela
população. Isso graças a
nossa parceria com a Câ‐
mara de Vereadores, se‐
cretários, e toda equipe da
secretaria de Obras”, des‐
tacou o prefeito, agrade‐
cendo o empenho tam‐
bém de todos os
servidores.

O secretário de Obras
e Serviços Urbanos, Remí‐
dio Kuntz, também salien‐
tou a importância da obra.
“Era uma pavimentação
muito esperada e ficou
uma obra completa, com
asfalto, calçada e grama.
Também nos preocupa‐

INVESTIMENTO DE R$ 3 MI

Entregue pavimentação
asfáltica nos Residenciais
Boa Vista e Brasília

mos com iluminação. Essa
pavimentação vem de en‐
contro com as necessida‐
des dos moradores”.

O prefeito também
inaugurou a pavimentação
de 7.333,33 m² do Residen‐
cial Brasília, com investi‐
mento de R$ 1.075.585,43.
“Também era uma região
que precisava muito desse
serviço, a situação era críti‐
ca. Estamos entregando
essa importante obra, que
dará mais qualidade de
vida, saúde e melhores
condições aos moradores”,
pontuou Dorner.

A Prefeitura também
entregou 3.800,27 m² de
asfalto novo, com R$
479.910,32 investidos no
Residencial Santa Mônica.
Serão inauguradas ainda,
nos próximos dias, a pavi‐
mentação no bairro Recan‐
to dos Pássaros, com
24.625,74 m² e investimen‐
to total de R$ 3.309.905,99,
e na rua Santo Antônio, re‐
gião do Jardim das Nações,
compreende trecho de
8.496,05 m², com investi‐
mento de R$ 982.966,05.

ASSESSORIA
DE IMPRENSA

Análise dos cinco pon‐
tos que contam com lomba‐
das eletrônicas dia 1º de se‐
tembro até terça (6).
Resultado: se as lombadas já
estivessem emitindo multas,
em média, 608 veículos teri‐
am sido penalizados por pas‐
sarem nos dispositivos acima
de 40 km/h neste período.
Este número pode baixar?
Este número precisa baixar.

“Nosso objetivo não é
multar, e sim educar condu‐
tores para que respeitem a
velocidade indicada, bem
como todas as regras de trân‐
sito”, volta a frisar o secretário
de SegurançaPública, Trânsi‐
to e Defesa Civil, José Carlos
Moura, lembrando que uma
nova realidade demanda um
novo comportamento. “Para
que Sorriso tenha um trânsi‐
to mais seguro e menos vio‐
lento, é preciso que todos res‐
peitem as regras, tanto
condutores quanto pedes‐
tres”, reitera o gestor, lem‐
brando que são constantes
os investimentos em infraes‐
trutura e sinalização de vias.

O coordenador daGuar‐
da Municipal de Trânsito
(GM) de Sorriso, Márcio Pires,
acredita que o processo de
adaptação dos condutores
está sendo positivo. “Come‐
çamos com uma média de
800 multas diárias; na sema‐
na seguinte, 720; e agora,
608”, enumera. O dia com
mais infrações? O sabadão,
com 754 registros. O diamais
sussa? Pois é, a segundona
aparece como destaque po‐
sitivo no ranking, com485 re‐
gistros. O mesmo sábado,
cheinho de infrações, regis‐
trou 66.584 movimentações
de veículos nos pontos com
lombadas. E a segunda,
quando os condutores esta‐

SORRISO

Número médio de infrações diárias
ao limite de velocidade cai para 608

vam mais obedientes, res‐
pondeu por 73.435 “passa‐
das” de veículos. E qual seria
o ideal? Zero = nenhuma

multa gerada. Isso é impos‐
sível? Tecnicamente, não.
Basicamente, inclusive, é
muito simples: manter o pé

leve no acelerador e sempre
respeitar o limite de velocida‐
de, com lombada eletrônica,
ou sem lombada eletrônica.

Secretaria de Assistência
Social e Habitação, em
parcerias que dão a chan‐
ce para o cidadão luver‐
dense se qualificar.

“A responsabilidade
da Assistência Social é ofe‐
recer cursos de qualifica‐
ção profissional para que o

cidadão consiga competir
no mercado de trabalho.
Isso é garantia de direitos.
Desde o último ano, nós co‐
meçamos a pensar nesses
cursos, temos uma parceria
com o Sistema S, especial‐
mente com o Senar, Senac,
Senai, além do Sebrae e o

Secitec, com o objetivo de
oferecer cada vez mais es‐
ses cursos de qualificação”,
destaca a primeira-dama e
secretária de Assistência
Social e Habitação, Janice
Ribeiro.

Os interessados em
obter informações sobre os

cursos devem entrar em
contato com o Cras, que
fica na Avenida Bahia, nº
236, bairro Jardim das Pal‐
meiras. O atendimento é
de segunda a sexta-feira,
das 7h às 11h e das 13h às
17h. Telefone (65)
3548-2563.

FOTO: DIVULGAÇÃO

Proposta é instalar “estacionamentos sustentáveis” em cinco pontos da cidade

FOTO: RENAN SOUZA

São 14.715,75 m² de asfalto novo, com calçada e plantio de grama
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Festival de Praia segue com
programação no fim de semana
DA REPORTAGEM

Após um hiato de 16 
anos, o Festival de Praia 
está de volta em novo for-
mato e com uma estrutu-
ra de encantar e atender 
toda a família sinopense. 
Foi o que apontou mui-
tos das 8 mil pessoas que 
participaram do primeiro 
dia de evento, promovi-
do na Praia do Cortado, 
e que contou com show 
nacional do grupo Sam-
bô. “Eu realmente não 
estava esperando por 
toda essa estrutura. Tudo 
muito lindo. Eu amei es-
tar aqui. Nos divertimos 
muito. A água geladinha, 
a gente se sente real-
mente na praia”, desta-
cou a estudante Ana Lau-
ra Vincenzi Gnoatto, que 
prestigiou o evento junto 
com o marido, a avó e tio.

Marcia Cristina de 
Freitas está de passagem 
por Sinop e também fez 
questão de destacar o 
evento e elogiar a recep-
tividade dos sinopenses. 
“Estou encantada com a 
cidade. Sou de Rio Bran-
co, no Acre, vim passear 
e tive o privilégio de en-
contrar essa maravilha. 
Estou encantada com a 
cidade. Fiquei encantada 
com essa praia maravi-
lhosa. Estou com toda a 
minha família, neta, es-
poso, então, para a gente, 
está sendo uma alegria 
muito grande. A recep-
ção de Sinop, meu Deus, 

que coração. Estou muito 
feliz mesmo”, pontuou.

A esteticista Lurdes 
Kruczkiewicz, que já par-
ticipou de edições ante-
riores, destacou a nova 
versão. “O festival está 
maravilhoso. A prefeitura 
investiu e deixou muito 
organizado. Tem as bar-
racas para as pessoas 
ficarem, nos [festivais] 
anteriores não teve isso.  
Eu quero vir nos outros 
dias”, disse.

O Festival de Praia 
continua neste sábado 
(10), com atrações locais, 
como DJ Nay, Swing 
Bom, DJ Matheus Rama-
lho e, também, o cantor 
Jhoe Maia. Já no domin-
go (11), a animação fica-
rá por conta da banda 
G2, do grupo Atitude do 
Samba, DJ Nazaro e show 
com o cantor André Luiz.

Nos dois dias, a aber-
tura dos portões ocorre 
às 6h e, o fechamento 
às 17h. No local, o públi-
co também pode prati-
car atividades esportivas 
como vôlei de praia, fu-
tevôlei, badminton, tiro-
lesa, parede de escalada, 
por exemplo. O evento é 
gratuito.

O Festival de Praia 
tem como parceiros, Ma-
rinha do Brasil, Corpo de 
Bombeiros, Sema, Polícia 
Militar, além do Grupo 
Sinop, Shopping Sinop, 
Grupo Machado, Câma-
ra de Vereadores e Sinop 
Energia.

SINOP. Abertura reuniu mais de 8 mil pessoas e agradou visitantes
FOTO: JAIME JR.

Grupo Sambô foi atração principal na abertura do Festival de Praia 
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